



www.fdp-kriens.ch
Enrico Ercolani
Dattenmattstrasse 16b
6010 Kriens

Gemeindekanzlei
Herr Thomas Lammer
Einwohnerratspräsident
6011 Kriens

Kriens, 25. April 2016

Dringliche Interpellation

Gesetzeswidrig aufgestellte Wahlplakate

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Seit Wochen wurde der Gemeinderat mehrmals darauf aufmerksam gemacht, dass verschiedene Parteien nicht gesetzeskonform plakatiert haben. Jedes Mal wurde versprochen, dass diese Plakate mit der Polizei abgeräumt werden. Leider ist das bis heute noch nicht geschehen.

Ich bitte den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

1. Unterstehen bezüglich Plakatierung nicht alle Parteien dem gleichen Gesetz?
2. Warum lässt der Gemeinderat die falsch platzierten Plakate nicht abräumen?
3. Wer ist in der Gemeinde Kriens verantwortlich, dass gesetzeswidrig platzierte Plakate nicht abgeräumt werden?
4. Was unternimmt der Gemeinderat in Zukunft, dass dieses Plakatchaos verhindert werden kann?
5. Die Polizei ist mitverantwortlich, dass Gesetze eingehalten werden. Warum schreitet sie in diesem Fall nicht ein?

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung obiger Fragen.

Mit freundlichen Grüssen

Enrico Ercolani